NO. 111 2022年3月10日 JR東労組

JR 東労組ホームページ

ベア 6000 円!定昇完全実施!昨年のカット分別途支給!第二基本給制度凍結!65 歳定年制実現! コロナ禍、物価上昇で生活実感、労働実感が大変な中で、一年間奮闘してきた!!!

## これが組合員の声だ!パート⑥

本部に届いた緊急アンケートの意見



現場の努力のおかげだ! 私たちに還元すべきだ! 業務量が増している。 増えている分は**賃金に回** すべき!





団体交渉前にメディアへ話すのは 許せない! 不誠実だ!

マスコミ先行で社員に説明がない。 **不信感**しかない!



老後 2000 万円必要と言われている時代。将来が心配です。

もう役割は果たした! **凍結するべき!** 



社員の幸福など考えていない。 経営陣の姿勢は許さない! 労働組合軽視! 社員を馬鹿にしている 赤字を社員に押しつけるのは離職者を増やすだけ!社員を 大事にしなくていい のか!? 21春日と同じことについて第1回交渉の基本スタンスが

賃上げを求める声や経営陣に対する怒りの声が多数! 3月17日に満額回答を職場から実現しよう!